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Вице-премьеру России 

Гайдару Е . Г . 

Уважаемый Егор Тимурович ! 

Вам известно, что Указом Президента России № 122 от 

19 сентября 1991 года "О развитии ТЬменской области" 

территориям Тюменской области предоставлено право ре-

ализации 10% товарно-сырьевых ресурсов, в том числе 

нефти, для обеспечения социально-экономического разви-

тия региона. 

Решениями вышестоящих административных структур 

городу Нижневартовску доведена квота для продажи товар-

ной нефти в 2 ,8% от добываемой предприятиями "Нижневар-

товскнефтегаз" и "Черногорнефть", руководители названных 

предприятий распределили нефть, предназначенную для про-

дажи городским Советом, по 14-ти нефтеперерабатывающим 

заводам, в том числе б заводам СНГ. При этом объемы по-

ставки по заводам колеблются от 21 , 7 тыс.т/месяц до 

300 тыс.т/месяц. 

Сегодня администрации территорий'не имеют структур 

для продажи нефти стольким перерабатывающим заводам, в 

конечном итоге квота, предоставленная Указом территории 

не реализуется, не реализуется и надежда на улучшение 

финансово-экономического положения города. 

Прошу Вас упорядочить процесс реализации квоты на 

продажу нефти Нижневартовским городским Советом путем при-

крепления к одному из нефтеперерабатывающих заводов России 

(например: в г.г.Омск, Ангарск) и к одному из заводов СНГ 

(например: в г.г.Кременчуг, Лисичанск). 
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Я понимаю, что нефть это политика, но сегодня очень 

трудно объяснить жителям города, среди которых мно-

го украинцев, почему сахар и другие товары, так не-

обходимые городу, нельзя покупать в счет нашей квоты 

на Украине - которой так нужна нефть. Сегодня квота на 

продажу нефти в СНГ установлена в размере около 20%9 

что очень мало. Учитывая экономическую выгоду продажи 

нефти в страны СНГ, прошу установить квоту в следующих 

размерах: 

60% - в страны СНГ 

40% - в Россию 

Мне представляется очевидным, что интересы России при 

этом не пострадают, а наша территория выиграет очень 

много, что и есть целью названного выше Указа. 

С уважением .Тихонов 

Член Верховного Совета РОССИИ 
Председатель Нижневартовского"* 
городского Совета народных 
депутатов 


